

## EIBAR / Hasta el mes de noviembre

La biblioteca de Portalea no reabrirá sus puertas antes de finales de octubre, según las previsiones de las responsables de este servicio municipal. El recinto se cerró a finales de junio para afrontar un proyecto de reforma con la idea de aprovechar los meses de verano para desarrollar las obras.

Pero ha llegado septiembre y la reforma de las salas se encuentra todavía muy verde para reabrir las. No podemos dar una fecha, pero esperamos que la biblioteca se pueda abrir hacia finales de octubre, señalan desde la biblioteca. Mientras tanto, funciona con un servicio provisional instalado en la tercera planta de Portalea por las mañanas, que registra escasa demanda, pero con los trabajos que se acometen sería muy molesto ampliar el horario por la tarde. Esta sala recibe la visita de una media diaria de 15 a 20 usuarios y en todo el verano no han llegado a medio millar los lectores que han pasado por este espacio, en el que se pueden consultar los periódicos, revistas o donde se puede estudiar. Son unas cifras muy bajas de utilización, admite la responsable de la biblioteca. Además, se han recibido varias quejas de usuarios que se han visto afectados por el cierre de la biblioteca.

El proyecto de ampliación de la biblioteca se desarrollará hasta finales de este año o principios de 2008 y consiste en la extensión de la biblioteca a través de la zona de biblioteca infantil, ocupando el piso en el que hasta ahora funcionaba una parte del euskaltegi municipal en Portalea. Las molestias que iban a ocasionar el desarrollo de los trabajos en esta primera fase -climatización en los techos, derribo de algunos tabiques y construcción de nuevas paredes, entre otras labores- han llevado a tomar la decisión de mantener cerrado el servicio. Cuando se reabra lo hará de forma parcial. Se abrirá la sala principal, pero la zona de la biblioteca infantil estará cerrada para continuar con los trabajos. Las obras de ampliación cuentan con un presupuesto de casi 600.000 euros.